



## Compte rendu du 4 novembre 2025

### **Présent**

Thomas Pourteau

Dominique Baffoin

François Menard

Sylvie Baron

Carole Chevalier

Pascal Paquet

Etienne Peigne

Carlos Pelayo Pavon

Alexis Poupart

Gilles Rospars

Solenne Tobie

### **Excusé**

Carole Bolot

Thierry Deufresne

Jérémy Duval

Simon Gouesnard

Romain Peuchot

Frédéric Westemann

### **Absent**

Jean-Michel Guibert

Charlotte Legaut

Isabelle Saxer

Cécile Vinet



## Ordre du jour

### Traité

- Organisation de l'AG
- Modification des statuts
- Demande de financement d'accompagnateur par la section raquette,
- Distinction spéciale de Paul Vigneron à la prochaine AG
- Fréquence des permanences du local
- Inventaire
- Camp d'hiver
- Gestion des sorties
- Bilan inauguration Misery + retour ville utilisation falaise
- Projet festival escalade Oz'Aléo
- Point sur les formations
- Point sur les séances officiels de la marche nordique

### Non traité

- Convention Europcar (Compte rendu de l'action de Cédric Jubault)
- Règle d'attribution des clés du local
- Newsletters

## Organisation de l'AG du 29 novembre 2025

### Capacités de la salle

- 174 personnes maximum dans la salle en situation **conférence**
- 140 personnes maximum dans la salle lors d'un **repas**

Le nombre de repas doit être confirmé le 20 novembre au plus tard

### Menu

#### Entrées - Qté 500 / 1 € pièces

- Samoussas

#### Plat (17 €)

- Risotto de légumes de saison et champignon (végétarien)
- Wok de poulet et légumes croquant à l'huile de sésame

#### Dessert



- Compotée de pommes caramélisées sur crumble de Petits Lu, mousse lactée

### **Boissons (François)**

Nous avons déjà 15 bouteilles de pétillants et 18 bouteilles de vin rouge

Il faut racheter encore 2 cartons de pétillants et 2 cartons de vin rouges

Achat de 3 jus de fruits différents. 4 de chaque.

### **Vaisselle**

Pour la vaisselle, commander 15 cruchons et 175 verres en plus du devis déjà proposé

### **Produits communs - Qui s'en occupe ?**

Il faut penser à prendre des éponges, du produit vaisselles, des rouleaux d'essuie tout, des sacs poubelles

Des torchons en quantités doivent être ramené par les adhérents. -> **Les prévenir**

### **Réchauffage des plats le jour de l'AG (Pascal)**

Besoins d'une personne pour aider dans la cuisine puis des serveurs

### **Organisation logistique (Qui)**

Prendre le vidéo projecteur en cas de problème

### **Convocation (Thomas)**

Elle doit être faite 15 jours avant

Penser à y inclure

- le lien Zoom
- les nouveaux statuts
- le nouveau système d'agenda
- vente de matériel sera possible
- L'ordre du jour
  - Rapport morale et financier
  - Renouvellement du comité directeur
  - Modifications des statuts
  - Présentation de la formation (5 mn)
  - Présentation CAF en transition (10 mn)



- Présentation des activités
  - Envoyer le modèle aux responsables d'activités
  - 13 activités – 3 minutes par activités
  - Un slide global va être préparé par Etienne
- Bibliothèque (Alain ?)
- Ouverture des permanences au local

### **Démissionnaire ou fin de mandat**

Carole Bolot (Départ)  
Pascal (Départ)  
Carole Chevallier (renouvellement)  
Charlotte (Départ)  
Noémie Goulet (Départ)

### **Arrivée**

Activité randonnée - Marie Audrain  
Secrétariat - Marie Breteché  
Manque un responsable d'activité montagne  
Renouvellement à prévoir pour le trésorier et la présidence

*Il faut aussi proposer à des personnes intéressées par la co-présidence de venir en tant qu'invités pour découvrir le fonctionnement du club.*

## **Modification des statuts**

### **Vote 1**

Ajouter la notion de co-présidence tout en conservant la possibilité de n'avoir qu'un seul président

Modifier la notion de procès-verbal par compte rendu

### **Vote 2**

Ajout d'un rappel des engagements du club en accord avec la charte de CAF en transition

## **Demande de financement d'accompagnateur par la section raquette**

Oui pour prendre en charge la totalité de la dépense de 275 €

## **Distinction spéciale de Paul Vigneron à la prochaine AG**

Olivier Dumas sera mandaté pour prendre contact et proposer à Paul d'être membre d'honneur du club



## Fréquence des permanences du local

Ajout d'un onglet permanence sur le site.

Les permanences sont ouvertes lorsqu'au moins deux personnes sont inscrites sur une même date dans le fichier suivants

[https://docs.google.com/spreadsheets/d/1\\_DX76ERKlEd16bUlcn\\_vzOcQ2t7Vj8Ky6ETaVSVM\\_SV8/edit?gid=1032395314#gid=1032395314](https://docs.google.com/spreadsheets/d/1_DX76ERKlEd16bUlcn_vzOcQ2t7Vj8Ky6ETaVSVM_SV8/edit?gid=1032395314#gid=1032395314)

## Inventaire

Attention au matériel qui ne sera pas ramené le jour de l'inventaire, la vérification sera de la responsabilité des personnes qui ont le matériel en leur possession.

## Camp d'hiver vers Gavarnie

Myriam Loiseau à prés réserver un gîte du 26 au 30 décembre.

Le gîte peut proposer jusqu'à 30 places

L'idée est de faire un camp multi activité hivernal.

Myriam souhaite organiser une activité connaissance du milieu hivernal et une autre neige et avalanche.

Myriam sollicite notre aide pour avoir plus d'encadrants présents, pour l'instant peu d'inscrits encadrants.

Toutes les personnes doivent être licenciés ou a défaut souscrire à une carte découverte 3 jours et ne pratiquer des activités que dans les dates de validité de la carte découverte

Le CD propose d'allouer une enveloppe budgétaire de 40 € par personne adhérente à l'année. Le montant de cette aide montre la volonté du comité directeur d'aider à cette première édition pour pérenniser ce format. C'est aux organisateurs de décider de l'utilisation de cette somme.

Le club peut-il avancer les frais pour les arrhes ? oui c'est possible.

## Gestion des sorties

Nous demandons aux membres du CD de regarder la documentation

La vidéo la plus complète

[https://drive.google.com/file/d/1JhPn5o1J-pwmL1r6A\\_5uRPu3RGGIIUGP/view](https://drive.google.com/file/d/1JhPn5o1J-pwmL1r6A_5uRPu3RGGIIUGP/view)



Le dossier avec toute la documentation

[https://drive.google.com/drive/folders/18qzp9QeccP7G\\_66l5Dkdia3AFq7-wWwY](https://drive.google.com/drive/folders/18qzp9QeccP7G_66l5Dkdia3AFq7-wWwY)

## Bilan inauguration Misery + retour ville utilisation falaise

Très bon retour sur cette inauguration, le club à répondu présent avec 38 adhérents.

Très bonne communication avec la FFME

Un mail a été reçu de la ville sur des problèmes d'utilisation du site, par forcément des adhérents

## Oz'Aléo

Prévue d'organiser un festival les 27 et 28 juin avec un marathon d'escalade, un village associatif.

D'autres idées sont évoquées comme inviter un grimpeur fort, une projection d'un film ou un parcours de bloc urbain.

## Formation

Mise en place de deux formation Carto 2 animés par Guillaume Coué et Bernard Jonchère

Il reste une place les 6 et 7 décembre

PSC1 – 10 personnes – Complet

Geste qui sauve – Formation prévue le 22 novembre. Peu d'inscrit pour l'instant.

UFCA – Organisé par Yves Pouzaint. Il voudrait proposer une organisation par UV en 3 soirée.

Formation cursus formation rando et rando alpine le 12 novembre organisé par la région en visio.

## Point sur les séances officiels de la marche nordique

Certains groupes de marche informels se sont formés, composés de non adhérents.

Ce groupe n'est pas forcément ouverts à tous et se fait sur invitation.

Une invitation a été faite en utilisant des mails d'adhérents de la section randonnée de plaine.

Le CD rappelle que les communications doivent recevoir l'aval du responsable d'activité et que les adresses mails des adhérents ne doivent être utilisé que dans le cadre des sorties officiels.